

POR DOS AÑOS:

Punta del Cobre Chile y Fortinet firmaron acuerdo de cooperación en ciberseguridad

Con esta alianza, la compañía apoyará la transformación digital de la empresa mediante entrenamiento e intercambio de información sobre seguridad digital.

Punta del Cobre Chile (Pucobre), empresa minera con más de 30 años de amplia experiencia en minería subterránea y a cielo abierto, y Fortinet, uno de los líderes globales impulsando la convergencia entre redes y seguridad, firmaron, el pasado viernes, un Memorando de Entendimiento por el cual la compañía global apoyará a la empresa minera en materia de ciberseguridad y nuevas tecnologías para optimizar sus operaciones, mejorar su productividad y reducir costos operacionales. Por un plazo de 24 meses, el acuerdo incluye capacitación, transferencia de conocimiento tecnológico e intercambio de información estratégica sobre ciberamenazas.

Mediante esta colaboración, Fortinet participará en una variedad de actividades en conjunto con Pucobre, incluyendo test de nuevos productos, implementación de proyectos de redes e infraestructura (IT y OT), sistemas de automatización, mejores prácticas tecnológicas en el ámbito de la ciberseguridad y disminución de costos, el intercambio de alertas sobre amenazas, datos estadísticos, tendencias, ejercicios, evaluaciones, entre otras actividades de transferencia de conocimiento tecnológico.

"Nos pone muy contentos la firma de este acuerdo con Fortinet, empresa líder a nivel mundial, que al igual que Pucobre está en constante búsqueda de la excelencia para un futuro mejor. Esta alianza nos permitirá acelerar el proceso de modernización tecnológica que tiene a la ciberseguridad como un elemento estructural en nuestras operaciones y proyectos mineros", afirmó Sebastián Ríos, gerente general de Pucobre. Por otra parte, Andrés Pérez, vicepresidente de Ventas de Fortinet Chile, comentó que "la empresa se compromete a apoyar en los avances tecnológicos y el despliegue seguro de servicios, así como continuar

asistiendo a Pucobre para apoyarles en su estrategia de ciberseguridad y modernización de su tecnología. Destacamos la importancia del trabajo en conjunto ante los desafíos de ciberseguridad actuales y futuros reiterando nuestro apoyo para hacer frente a un panorama de amenazas digitales cada vez más hostil".

Sebastián Ríos, gerente general de Pucobre, y Andrés Pérez, vicepresidente de Ventas de Fortinet Chile, durante la firma del acuerdo.



"Destacamos la importancia del trabajo en conjunto ante los desafíos de ciberseguridad actuales y futuros reiterando nuestro apoyo para hacer frente a un panorama de amenazas digitales cada vez más hostil".

Andrés Pérez, vicepresidente de Ventas de Fortinet Chile.



De pie: Pía Salas, gerente de Ventas senior de Fortinet; Jairo Bouquett, jefe de Ciberseguridad de Pucobre; Cristián Quezada, Major Account manager de Fortinet; Carlos Morales, gerente de Personas y Tecnología de Pucobre; Bernardo Astorga, Systems engineer de Fortinet; Rosario Caruz, gerente de Marketing de Fortinet; y Jorge Chacana, Team lead Major Accounts de Fortinet. Sentados: Sebastián Ríos, gerente general de Pucobre, y Andrés Pérez, vicepresidente de Ventas de Fortinet Chile.